

## Cegah Bencana Alam, Koramil 0602-02/Kasemen Laksanakan Karbak Penanaman Pohon

Aang Nopriyadi - [SERANG.PROMEDIA.CO.ID](http://SERANG.PROMEDIA.CO.ID)

Dec 20, 2023 - 15:17



Kota Serang - Mengantisipasi terjadinya bencana alam memasuki musim penghujan, Koramil 0602-02/Kasemen Kodim 0602/Serang bersama Pemerintah Daerah dan masyarakat setempat, melaksanakan kegiatan Karya Bakti (Karbak) penghijauan dengan melakukan penanaman kurang lebih sekitar 100 (Seratus) pohon, bertempat di Kampung Pamarican Kelurahan Banten Kecamatan Kasemen Kota Serang Provinsi Banten, Rabu (20/12/2023).

Komandan Koramil (Danramil) 0602-02/Kasemen Lettu Inf Dadan Ramdani menjelaskan bahwa, kegiatan yang dilaksanakan tersebut merupakan perintah langsung dari Komandan Kodim (Dandim) 0602/Serang Letnan Kolonel (Letkol) Inf Mulyo Junaidi, S.E., M.Tr (Han), sesuai arahan dari komando atas. Sebagai upaya mencegah terjadinya bencana alam, seperti banjir dan bencana lainnya

pada saat memasuki musim penghujan.

" Kami berharap kepada seluruh masyarakat, agar menjaga dan merawat pohon yang telah ditanam dengan sebaik mungkin. Karena kedepannya pohon-pohon ini, akan memberikan banyak dampak positif bagi lingkungan dan seluruh masyarakat," ungkapnya.

Lanjutnya, disampaikan semua merupakan upaya dari TNI dalam menjaga lingkungan, sehingga tetap tercipt suasana yang sejuk dan indah. Selain penanaman pohon, Koramil 0602-02/Kasemen sudah membersihkan sampah yang berada di aliran sungai. Pada waktu musim penghujan tidak ada sampah yang mengganggu, bahkan menyebabkan tersumbatnya aliran air.

" Menjaga lingkungan tetap bersih, sudah menjadi tanggungjawab kita bersama. Jadikanlah pola hidup sehat, sebagai budaya masyarakat yang tidak pernah hilang. Untuk jenis pohon yang ditanam, diantaranya Pohon trembesi, Albasia, Alkasia, Pete Cina dan Ketapang," jelasnya.

Sementara itu, Erlan selaku Tokoh Pemuda Kampung Pamarican mengucapkan terima kasih, atas kepedulian TNI terhadap lingkungan. Bersama-sama dengan masyarakat, TNI selalu hadir melestarikan alam.

" Memasuki musim penghujan seperti sekarang ini, salah satu cara seperti penanaman pohon. Kiranya dapat efektif dalam mencegah dan mengatasi serta mengantisipasi, terjadinya bencana alam, akibat curah hujan yang tinggi," tukasnya.

(Pendim 0602/Serang)